



VEKAPLAN Herstellererklärung VEKAPLAN manufacturers declaration REACH

An alle VEKAPLAN Partner
To all VEKAPLAN partners



VEKAPLAN, Information zu REACH -Chemikalienverordnung der EU

Sehr geehrte VEKAPLAN Partner,

hiermit bestätigen wir, dass die Anforderungen aus der EU-Verordnung REACH von uns in vollem Umfang beachtet werden.

Entsprechend informieren wir Sie, dass in unseren Produkten VEKAPLAN S, SF, K, KD und CX DUO keine besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der Kandidatenliste (Stand: 04. Februar 2026) über 0,1 % gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) enthalten sind.

Die EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, sind ebenso verpflichtet, uns unaufgefordert zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein SVHC-Stoff über 0,1 % enthalten ist.

Sofern wir eine diesbezügliche Information von unseren Lieferanten erhalten und dadurch Kenntnis erlangen, dass damit auch in unseren Produkten die 0,1 Massenprozentschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird, werden wir Sie informieren.

Weitere Fragen bezüglich REACH im Zusammenhang mit unseren VEKAPLAN - Produkten beantworten wir gern. In unserem Haus ist

*Herr Christian Gieler, Tel.: 02526 29-0
E-Mail: vekaag-vekaplan-produktmanagement@veka.com*

für die Umsetzung der Bestimmungen der REACH-Verordnung verantwortlich.



VEKAPLAN, Information regarding REACH – EU Chemicals Regulation

Dear VEKAPLAN partners,

We hereby confirm that we meet the requirements of the EC regulation REACH to the full extent.

According to this we are informing you that our products VEKAPLAN S, SF, K, KD and CX Duo do not contain substances of very high concern which are mentioned in the Candidate List (as per 4th of February 2026) above 0,1% according to article 33 of the REACH-Regulation (Regulation (EG) No. 1907/2006).

The EU-suppliers of articles, which are processed in our products in a relevant amount, are also obliged to inform us without request, if the products delivered by them contain a SVHC-substance above 0.1 %.

If we receive such information from our suppliers and thereby become aware that the 0.1 mass percent threshold for a SVHC substance is exceeded in our products, we will inform you.

If you have any further questions concerning REACH in connection with our products please contact:

*Mr. Christian Gieler, Tel.: 02526 29-0
E-Mail: vekaag-vekaplan-produktmanagement@veka.com*

He is the person in charge of implementing the provisions of the regulation REACH for VEKA.

Mit freundlichen Grüßen
With kind regards